



## MÉZIÈRES

# 76 instruments offerts par la LoRo

Le 5 septembre à Mézières, beaucoup de jeunes avaient les yeux brillants en découvrant leur nouvel instrument ! En effet, de nombreuses écoles de musique ont cette année à nouveau pu bénéficier du support financier de la Loterie Romande (LORO) pour équiper leurs élèves avec de l'excellent matériel. Au total, ce sont 170 000 francs que l'institution a versé afin de

couvrir les besoins de nos jeunes ! Concrètement, cela représente septante-six instruments (bois, cuivres, percussions, claviers et matériel d'initiation) répartis sur trente-sept écoles de musique membres de l'AEM-SCMV. Un immense merci à la LORO pour le soutien qu'elle apporte à notre jeunesse (signalons également le don pour le camp SCMV de 15 000 francs) !

Si tous les instruments n'ont pas été remis en mains propres lors de cette traditionnelle cérémonie (certains l'ont déjà été via les différents magasins de musique partenaires), ce sont tout de même trente-trois instruments pour dix-huit écoles de musique que le nouveau responsable de l'opération au sein du comité central, Christian Rügsegger, a eu le plaisir de

transmettre aux jeunes musiciens.

Une cinquantaine de personnes (jeunes, parents, représentants des écoles) étaient présents lors de cette matinée. La manifestation a été organisée par l'école de musique de Mézières, placée sous la responsabilité de Laurent Blanc, et s'est terminée par un apéritif offert par la commune. STN

